

PELITA

Tiap Hari Luangkan Waktu Bersihkan Masjid, Brigadir Rivaldi Raih Police of The Month Dari Kapolresta Mataram

Syafruddin Adi - NTB.PELITA.WEB.ID

Jun 4, 2024 - 18:10



Mataram NTB - Sosok Brigadir Muh. Rivaldi Pradana, salah satu anggota kesatuan dari Polresta Mataram yang saat ini bertugas di Polsek Lingsar menjadi salah satu dari 13 Anggota Polisi Polresta Mataram yang mendapat

penghargaan Police Of The Month bulan Mei 2024.

Reward berupa Piagam Penghargaan Police of the month tersebut diserahkan langsung oleh Kepala Kepolisian Resor Kota Mataram pada apel pagi Senin (03/06/2024).

Reward berupa penghargaan tersebut sebagai bentuk apresiasi pimpinan terhadap anggota Polri di Polresta Mataram yang memiliki loyalitas dan dedikasi serta prestasi yang mampu di tunjukkan melalui inovasi yang bermanfaat untuk masyarakat.

Pimpinan institusi Polri Resor Kota Mataram terus melakukan penilaian secara individu kepada seluruh personil dan bagi mereka yang masuk kriteria diberikan predikat Police of the month pada setiap bulannya.

Salah satu Anggota bagian Seksi Umum Polsek Lingsar Polresta Mataram Brigadir Muh. Rivaldi Pradana menjadi salah satu anggota yang mendapat predikat Police of the Month pada bulan Mei 2024.

Ia dikategorikan berhak menerima Reward atas inovasi yang dilakukannya sehingga memberikan manfaat kepada masyarakat sekitar melalui kegiatan Bersih-bersih Masjid / Musholla yang ada di sekitar Polsek Lingsar dan tempat tinggalnya.

Pria yang kerap disapa Rivaldi ini membersihkan tempat ibadah umat muslim tersebut pada tiap hari disaat dirinya melaksanakan ibadah shalat Dhuha.

Dihubungi media ini via Whatsapp, Rivaldi mengaku inovasi membersihkan Masjid / Mushollah tersebut sudah berjalan kurang lebih satu tahun lebih. Ia mengaku terinspirasi dari Sang Istri yang setiap hari menunaikan shalat dhuha di Masjid / Musholla yang kemudian diikuti oleh dirinya melakukan ibadah tersebut.

“Awalnya saya mengikuti istri saya yang selalu sholat Dhuha setiap hari sekitar pukul 10:00 wita di Masjid, kemudian lama kelamaan terbersit niat membersihkan lingkungan Masjid tersebut agar terlihat bersih sehingga nyaman bagi siapapun yang melaksanakan ibadah di tempat itu,” benbernya.

Rivaldi mengaku perbuatan yang dilakukannya hanya semata-mata berharap Pahala, Ia tidak pernah sama sekali berfikir untuk mendapat Reward dari pimpinan dalam hal ini Kapolresta Mataram ataupun Kapolsek Lingsar tempatnya bekerja.

“Hanya berharap pahala, karena Masjid ataupun Musholla ini tempat orang beribadah jadi harus bersih agar khusu’ saat menunaikan ibadah. Saya tidak pernah berharap yang lain selain Pahala,” tegasnya kepada media ini.

Atas apa yang diterima dari Pimpinan tempatnya bekerja, Rivaldi merasa terharu karena tidak menyangka kalau niat baiknya hanya untuk cari pahala itu mendapat apresiasi dari pimpinan.

Sementara itu Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr. Ariefaldi Warganegara SIK., MM., CPHR., CBA., saat dikonfirmasi membenarkan anggota tersebut diberikan reward karena dinilai berprestasi dalam kerjanya.

“Yang bersangkutan patut di apresiasi karena telah melakukan sebuah inovasi yang memberikan manfaat langsung kepada masyarakat. Itu masuk dalam salah satu kategori penilaian kami dalam memilih Police of the month Polresta Mataram, “pungkasnya.

Sesuai jenis inovasi yang dilakukan, Orang nomor satu di Institusi Kepolisian Resor Kota Mataram ini berharap apa yang diraih oleh anggota tersebut akan meningkatkan semangat untuk terus bekerja dan bermanfaat untuk masyarakat. Hal ini bukan saja manfaatnya meningkatkan citra positif Polri tetapi juga diharapkan akan bermanfaat kepada dirinya.

“Semoga Allah SWT. akan membalas semua yang dikerjakan anggota tersebut dengan pahala yang setimpal, “ tutupnya. (Adb)